

JUMAT KLIWON
27 NOVEMBER 2015
(14 SAPAR 1949)

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 24

PIALA REKTOR UGM 2015 UNJ Singkirkan UMY

SLEMAN (KR) - Satu wakil DIY gugur di babak 8 besar Turnamen Sepakbola Piala Rektor UGM 2015. Adalah Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) yang dipaksa pulang oleh Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Pertemuan keduanya di Stadion Pancasila Lembah UGM, Kamis (26/11), dimenangi UNJ dengan skor telak tiga gol tanpa balas. Kemenangan ini melebarkan jalan UNJ menuju tangga juara dengan melenggang ke semifinal.

Di semifinal, UNJ akan berhadapan dengan UNY yang tampil beringas di 8 besar. Bersua Universitas Brawijaya (UB) Malang, UNY menang telak 4-0. Chandra menyumbangkan 2 gol, sisanya dilesakkan Alayubi dan Maezar.

Laga UNJ vs UNY akan berlangsung Sabtu (28/11) besok. Partai 8 besar berikutnya akan dipertandingkan Jumat (27/11) sore ini mempertemukan Universitas Darma Persada (Unsada) melawan Universitas Atma Jaya (UAJY) dan Universitas Negeri Surabaya (UNESA) kontra Universitas Islam Indonesia (UII). (M-2)-d

LIGA MAHASISWA CJYC 2015

Persaingan 'Panas' di Penyisihan

SLEMAN (KR) - Persaingan babak penyisihan bola basket Liga Mahasiswa Central Java Yogyakarta Conference (CJYC) 2015 di GOR Universitas Islam Indonesia (UII), Jumat (27/11) sore ini diprediksi langsung panas. Sebanyak 8 tim putra dan 6 tim putri memperlihatkan keesiapannya untuk memulai pertarungan.

Ketua Panitia Liga Mahasiswa CJYC 2015, Andi Hirawan dalam konferensi pers di Kantor Rektorat UII, Kamis (26/11) kemarin menuturkan untuk lolos ke putaran final di Jawa Barat, wakil DIY harus bertarung lebih dahulu dengan wakil Jawa Tengah pada babak *playoff* yang me-

nyediakan dua tiket putra dan 2 putri.

Di penyisihan, hanya dua tim putra dan dua tim putri terbaik lah yang akan mewakili DIY. "Juara dan *runner up* tiap kelompok nantinya akan berhadapan dengan wakil Jawa Tengah di *playoff* yang akan dilaksanakan di GOR UII pada 5-6 Desember," jelas Andi Hirawan.

Delapan tim putra peserta Liga Mahasiswa CJYC 2015 adalah Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Islam Indonesia (UII), Universitas Atma Jaya (UAJY), Universitas Ahmad Dahlan (UAD), Universitas Pembangunan Nasional (UPN), Universitas Muhammadiyah Yog-

yakarta (UMY), Universitas Sanata Dharma (USD) dan Universitas Negeri Yogyakarta (UNY).

"Sementara di tim putri, hanya 6 tim yakni UGM, UII, Atma Jaya, UNY, USD dan UAD. Sementara UMY dan UPN tak ikut serta di kelompok putri," tambahnya.

Pada babak penyisihan, kelompok putra dibagi dalam 2 pool dan akan bermain dengan sistem setengah kompetisi. Dua tim teratas tiap pool akan saling dipertemukan dengan sistem silang. Sedang di kelompok putri, 6 tim akan saling berhadapan untuk menduduki posisi dua teratas klasemen akhir.

"Semua tim punya kekuat-



Andi Hirawan (dua dari kiri) bersama p
rumah UII saat konferensi pers.

an yang merata, namun meli-
hat tahun sebelumnya UGM,
UII, UAJY dan UNY masih

jadi unggul
tri, UAJY d
Andi Hiraw